

こんなにひどい

安倍自公政権
消費税

8%
来春から

消費税増税反対!

■大企業には減税 ■庶民には増税
法人税減税 復興税減免
10月1日安倍首相は来年4月から消費税を8%に増税すると発表。
賃上げはゼロが続く一方、年金は10月から1.0%削減(3年かけて2.5%削減)されます。これでは、景気は良くなりません。



大企業の隠し金

内部留保

270兆円



内部留保金のわずか数%で正社員化・均等待遇が可能

派遣労働者は、契約更新を繰り返して長期に働いていても改善されず、賃金のみならず、賞与(夏・冬ボーナス)、退職金、諸手当、福利厚生などに大きな格差があります。「正社員化・労働条件の向上は当たり前の要求です……」

災害に強い通信網の確立を

通信労組はNTTに災害復旧に関して以下の要求を行っています。



- ①災害に強い通信設備の構築と緊急災害時の確実な通信確保を求めます。
- ②国民・利用者の安全を最優先にした事業運営とサービス提供を求めます。
- ③不安全設備の更改(引込み線垂れ下がり解消・特定共架コンクリート柱の更改等)と安全確保を求めます。他

学校や災害時の避難所になる公共施設に公衆電話の増設を

災害時に重要な通信手段となる公衆電話の増設や、公衆電話の設置場所を記載した、防災マップの取り組みを自治体とともに進め、実現されました。

通信労組の要求が実現 公衆電話設置場所がH.P.に



減らされた公衆電話を、災害時の避難所や対策拠点とするすべての公共施設等に設置し、いっそう活用されるよう、引き続き取り組みを強めます。

NTT東日本 <http://service.geospace.jp/ptd-ntteast/PublicTelSite/TopPage/>
NTT西日本 <http://www.ntt-west.co.jp/ptd/map/index.html>

利用者サービスの低下はやめて!

設備投資を削減する新たな経営戦略は見直せ

NTTは業務の効率を上げるため、午後の故障修理の受付分を翌日の修理派遣に押し出しています。また、故障修理費を今年から大幅に値上げしています。利用者サービス低下を行う一方で、光回線への切り替えで使われなくなった古い引込線を放置しており、留め具等が外れ、垂れ下がった電話線での人身事故が発生しています。通信設備の保全業務をしっかりと行わないと、大変なことになってしまいます。



故障修理費
基本料金 4,500円
↓
7,500円
+ 技術料
ちょっとした修理でも1万円を超えてしまうことに

いのちと暮らしを守ろう

止まらない汚染水漏れ

東京電力任せでなく、国内外の英知と総力を

原発ゼロの日本を

連日報道される福島原発汚染水漏れ事故。安倍首相が東京五輪招致で「完全にブロックされている」発言へ大きな批判の声が上がっています。



ノーニュークステイに全国で集会やロードがおこなわれました-2013年10月13日

労働相談



一人で悩まず
気楽に
相談を!

Eメール koetcwu@gmail.com
tel 03-5355-7932

全労連 通信産業労働組合

〒156-0043 東京都世田谷区松原3-41-15 NTT 松沢別館2F 連絡先03-5355-7931 FAX03-5355-7930